

## Acusan a Morena de un *agandalle* legislativo

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME GUERRERO).- La convocatoria a las audiencias públicas de la Ley de Amparo, que comienzan este viernes, se convirtió en un campo de batalla en San Lázaro. Con su mayoría, Morena impuso fechas y temas que no estaban acordados y la oposición acusó un *agandalle* legislativo. Para Morena no hay vuelta de hoja, las audiencias van, así lo expresó el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**. “Es un acuerdo de la Mesa Directiva de Hacienda y de Justicia. Yo hago caso a lo que dice la Gaceta, que acordaron de establecer tres mesas de trabajo y un *micrositio*”, dijo el zacatecano.



[https://drive.google.com/file/d/1lwc\\_qCkmZWqhrSjsBbQketcelxJMd6Zq/view](https://drive.google.com/file/d/1lwc_qCkmZWqhrSjsBbQketcelxJMd6Zq/view)